



Pièces	3 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	MZISJ1775
Prix	650 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Cet appartement lumineux de 54 m2, avec petit balcon, en deuxième étage avec ascenseur est situé à quelques pas seulement de la Principauté de Monaco. Vous pourrez admirer la vue sur les toits de l'église Saint Charles et une échappée mer. Un spacieux salon ouvert sur une cuisine Américaine, une belle chambre principale disposant de sa salle de bain privative, une seconde chambre et enfin une seconde salle de bain dotée d'une douche à l'italienne. Cave. Un lieu parfait pour débiter des vacances de rêves.

This bright 54 m2 flat, with a small balcony, on the second floor is just a few steps from the Principality of Monaco. You can admire the view over the rooftops of Saint Charles church and the sea. A spacious living room opening onto an open-plan kitchen, a beautiful master bedroom with en suite bathroom, a second bedroom and a second bathroom with walk-in shower. Cellar. The perfect place to start your dream holiday.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

